

15.04.2013

Jung und Alt auf den Beinen

Zahlreiche Gruppen trafen sich am Bauhof in **Haibach** um bei der Aktion „Saubermacht lustig“ mitzumachen. Einsatzleiter, zweiter Bürgermeister Fritz Schötz nahm die Streckeneinteilung vor und zeigte sich stolz auf das Engagement der Gemeindebürger und ihren selbstlosen Einsatz. Die Säuberungsaktion hat sich auf alle Fälle gelohnt. Im Gemeindegebiet fielen unzählige Säcke



Müll an. Darunter waren vor allem Flaschen, Büchsen und Plastiktüten. Auch die Kinder waren mit Be-

geisterung dabei und waren erstaunt, was man so alles am Wegrand findet. Mit einem vom ZAW

gesponsertem Mittagessen wurden den zahlreichen Helfern abschließend gedankt.

(Foto: as)